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幹事報告（清宮普美代幹事）
・ 本日BOXに、週報・理事会議事録・地区大会のお

知らせ・クリスマス例会のお知らせを配布しました。 
・ クリスマス例会は私がメールで皆様にご案内しました

とおり、とても素敵な企画となっております。早めに
お申し込み下さい。 

・ 地区大会は2020年2月25日13:00から本会議が始ま
ります。今年は新会員の方も増えましたが、ロータリ
アンとしては地区大会参加はマストでございます。地
区の各クラブがまとまって出席して、各 プ々レゼンテー
ションを行い、団結を示すよい機会になります。どう
ぞ参加申込をお待ちしております。

バナー交換報告（名張RC）
2630地区の名張RC福本毅様から初めてのメークアッ
プをいただきましたので、バナー交換を致しました。

米山功労クラブ表彰報告（当クラブ）
公益財団法人米山記念奨学会か
ら、当クラブに第13回米山功労
クラブ表彰の感謝状が届き、本
日秋葉良子元会長から福元智子
会長に交付されました。

11月のハッピーバースデー
小林真由美会員（12日生れ）

（お礼の言葉） 
このところ仕事が忙しく、なかなか例会にも出席で
きずにいますが、又元気に復活したいので、よろし
くお願い致します。

職業奉仕セミナー報告（石川和子会員、伊藤知佳子
委員長）

（石川和子会員） 
11月11日に地区の職業奉仕セミナーが開かれ、当ク
ラブから福元会長・伊藤奉仕プロジェクト委員長と
私の3名が出席しました。職業奉仕については色々
な議論があり、よく分からないと敬遠する方が多い

ですが、まずいろいろな機会にアプローチしてみて
下さい。2009年に東京田園調布RCでは5項目から
なる職業奉仕宣言を代表していますので、興味のあ
る方は伊藤委員長にご連絡下さい。 

（伊藤知佳子委員長） 
私は今回2回目の職業奉仕セミナー出席でした。1回
目は入会後間もなくで右も左もよく分からない状態で
したが、この1年間RLIセミナーを受けたことで、今
回は何となくわかってきました。地区のセミナーでは

「ロータリーは旅である」と締め括られましたが、奉
仕を受ける人たちが何を望んでいるかを考えて対応し
ていく必要があると思いました。又、来年も本セミナー
に出てみたいと思っています。

クリスマス例会報告（野呂洋子会員組織委員長）
12月16日（月）は夜6時からクリスマス夜間例会と
なります。会場の六本木の国際文化会館は、お庭も
素敵でコースディナーも素晴らしい内容です。皆様
お誘いあわせの上是非ご参加下さい。

本日のIM説明（安原良昭会員）
本日の例会終了後、出席予定者はまとまってお菓子
セットの袋を分担して持って、IMの会場へ向かいます。
当クラブは、講演会終了後の懇親会の運営を担当し
ます。7階の会場にはテーブルが16ありますので、各
テーブルのファシリテーターに指名された会員は、テー
ブル内で名刺交換・交流を促し、盛り上げて下さい。

福 本 　 毅 様 私は2630地区三重県中勢伊賀分区の名
張ロータリークラブから参りました。以前白
坂様の講演でご縁頂きました。今日フォー
ラムの展示会準備で来ました。

金 島 　 弘 様 本日は、IMも参加させて頂きます。よろし
くお願い致します。

石 川 和 子 会 員 先週はお誕生日をお祝いいただきましてあ
りがとうございました。ますます元気にがん
ばります。

伊藤知佳子会員 2年越しでRLI卒業しました！ 何度でも受け
て、奉仕をもっと学びたいと思います。

かづきれいこ会員 今日は宝塚花組青騎司（あおきつかさ）さ
んが一緒です。今、公演中です。宜しく
お願いします。

丸山冨美江会員 先週はお誕生日のお祝を有難う御座居ま
した。

山 下  江 会 員 来 年1月17日10時30分 から、NHKカル
チャー青山教室にて講師を努めることにな
りました。「これだけは押えておきたい！相
続法大改正」。ご興味ある方はエントリー
していただければと。

（名張RC）

（銚子RC）

にこにこ合計19,000円 /今期累計263,990円

例会報告  第759回　2019年11月18日（月）
出席者39名+メーキャップ5名
（正会員63名-休会5名）

出席率 75.86%

本日の例会  第761回　2019年12月2日（月）



映画・舞台プロデューサー
福原 秀己 様

【プロフィール】
　前職で、メリルリンチ投信投資顧問㈱代表
取締役社長、メリルリンチ日本証券㈱取締役
副社長を歴任。キャピタルマーケット、リテー
ル、アセットマネジメント、証券金融3部門のマネジメントを経験。 
2004年：渡米 
日本のマンガ・アニメを海外で総合展開する米国ビズメディア（VIZ 
Media，LLC本社：米国カリフォルニア州サンフランシスコ、日
本資本）の社長兼CEOに就任。後に欧州にも進出、パリ、ベル
リンにオフィスを設ける。異なる文化・習慣をもつ従業員とともに、
小学館と集英社のマンガをはじめとする日本の様々なコンテンツ
の海外展開を主導。扱い作品は、ポケモン・ジブリ・米国版少
年ジャンプ・ドラゴンボール・ナルトなど数千点。 
2008年： 
LAに映画企画制作会社VIZ Productions，LLCを立ち上げハリ
ウッドに進出。プロデュース代表作は、トム・クルーズ主演のSF
大作「Edge of Tomorrow」邦題「オール・ユー・ニード・イズ・
キル」。日本での劇場公開は2014年7月。他に劇場アニメ英語版
など。 
2014年：帰国 
引き続き、LAのパートナーと、ハリウッド映画の企画開発を進
める。 
2016年9月－17年3月： 
明治座　ミュージカルファンタジー「SAKURA-JAPAN IN THE 
BOX」をプロデュース。 
2017年8月： 
伝承ホール　独レーゲンスブルグ芸術監督森優貴演出 ダンスパ
フォーマンス「マクベス」をプロデュース。 
2018年1月： 
原宿にワークショップ・スタジオ“OVA”開設。 
2019年6月： 
平塚スクエアホール　池上直子演出ダンスパフォーマンス「カルメ
ン」「ジョルジュ・サンドの手紙」をプロデュース。 
内閣府クールジャパン戦略推進会議委員（2014－2015） 
内閣府官民連携プラットフォーム、アドバイザリーボード・メンバー

（2016－現在） 
映画振興施策に関する検討会議委員（2017－2018） 
公益社団法人「3.11震災孤児遺児文化・スポーツ支援機構」常
任理事（2017－現在） 
東京都出身 
一橋大学経済学部卒 
スタジオOVA主宰：演劇・舞踊・音楽アーティストのためのワー
クショップ・スタジオ
 
・ 私は証券会社時代にハリウッドで映画製作ファンドのお手伝い

を6年程行いました。ファンドは人気になりそうな企画があれ
ば映画製作に出資し、一般の人々に映画を見せて回収を図る
のです。 
　「イスタール」は日本では1号ファンドでしたが、興行的には
失敗でした。「ホームアローン」は当たりました。日本での応
募分は一人の日本人が引き受けて大変な利益を上げて話題に
なりました。 

・ 2004年にアメリカへ渡り、日本で大人気の少年ジャンプ、少
女雑誌、NaNaなどをアメリカで英語版として創刊する事業を
CEOとして主導しました。その他映画の原作になりそうな漫画
のSF、ファンタジー、NARUTOなどをアメリカに持ち込んで

売り込みました。 
　ペンギンの物語はアメリカではとても人気があり、必ず1年
に1本は映画化されており、日本の忠臣蔵のような位置付けで、
日本の「タキシード銀」というペンギンものを持ち込んで、か
なり当たりました。 
　「All You Need Is Kill」は映画化まで3年かかりましたが、
昨年トム・クルーズ主演で製作されました。 

・ 映画製作は、アイデア（主題）を定め、Plan（企画）を立て、
脚本と監督を決め→制作と宣伝→撮影と編集→公開に至ると
いう流れになります。 

・ アカデミー賞リスト 

Best Picture
Best

Director
（監督賞）

Best
Screenplay
（脚本賞）

Best
Editing

（編集賞）
2019-“Green Book” × ◎ 〇
2018-“The Shape of Water” ◎ 〇 〇
2017-“Moonlight” 〇 ◎ ○
2016-“Spotlight” ○ ◎ 〇
2015-“Birdman” ◎ ◎ ×
2014-“12 Years a Slave” 〇 ◎ 〇
2013-“Argo” × ◎ ◎
2012-“The Artist” ◎ 〇 〇
2011-“The King's Speech” ◎ ◎ 〇
2010-“The Hurt Locker” ◎ ◎ ◎
2009-“Slumdog Millionaire” ◎ ◎ ◎
2008-“No Country for Old Men” ◎ ◎ 〇
2007-“The Departed” ◎ ◎ ◎
2006-“Crash” 〇 ◎ ◎
2005-“Million Dollar Baby” ◎ 〇 〇
2004-“The Lord of the Rings:

The Return of the King” ◎ ◎ ◎

2003-“Chicago” 〇 〇 ◎
2002-“A Beautiful Mind” ◎ ◎ 〇
2001-“Gadiator” 〇 〇 〇
2000-“American Beauty” ◎ ◎ 〇

・ 日本では監督の発言権が強く、撮影した映像を公開用に編集す
る作業も決めますが、アメリカでは監督は撮影したら仕事は終
わりで、編集は全く別の責任者が容赦なくカットしていきます。 
　予算が少ない映画では編集カットは減り、撮影フィルムの長
さも短くなります。景気のいいときはフィルムをたくさん使える
ので長い作品が増えます。 

・ 2003年ころからアカデミー賞の作品賞と監督賞の2つを同時に
受賞するケースが増えてきました。アカデミー賞にも多様性・
人種・少数者尊重などいろいろな文化を盛り込むべきだとのプ
レッシャーがかかるようになっています。「ラ・ラ・ランド」や「ス
ポットライト」、「ムーンライト」などが挙げられます。

・  編集賞と作品賞との乖離が出てきています。映像技術の飛躍
的進歩とテクノロジーの進化がアカデミー賞にも入ってきて、
編集だけで作り上げていくような作品も出てきています。 
　2015年アカデミー編集賞を得た「MADMAX怒りのデス・
ロード」は470時間以上のフィルムを2時間にまとめる必要が
あり、誰も編集を引受けなかったので、とうとう監督の奥さん
が引き受けて、3ヵ月かけてすべてのフィルムを見て、1000シー
ンから4シーンを残す方針でつないだのです。 

・ 脚本作りで重要なのは、何を訴えるかのアイデアです。それは
通常3つのテーマ美・愛・真実から抽出されます。「美」は私
が感じるもので一人称、「愛」は私とあなたの二人称の世界、「真
実」は歴史の中で三人称で語られるものです。 
　基本的にその映画のテーマ、アイデアは、一番最初のシー
ンにすべて盛り込まれています。「ラ・ラ・ランド」ではファー
ストシーンの歌詞の中に17歳の少女の夢が示されています。夢
と挑戦、献身がテーマと分かります。 
　「My Fair Lady」では、暖かい家がほしいと最初のシーン
の歌詞に出てきます。「West Side Story」では、「戦うときは
いつもいっしょ」「トニーは参加するかな？」「必ずくる」と歌わ
れています。

 （要約文責　宮下）

「ハリウッド映画の作り方
  －日米映画事情」

卓
話



会長報告（福元智子会長）
青少年交換留学生のララちゃんを野呂会員のお宅で預
かっていただいています。大変なことも多いと思います
が、当クラブを代表して野呂会員とご家族にお礼申し上
げ、しばらくお預かりをお願い致します。

幹事報告（清宮普美代幹事）
・ 本日は2020年2月25日（火）地区大会のプログラム、

同3月27日（金）地区奉仕のつどいのご案内、同5月
17日（日）ロータリーフェスティバルのお知らせを配布
しました。 
・ 12月16日（月）のクリスマス夜間例会の参加者を絶賛

募集中です。
・ 2020年4月19日（日）20日（月）のクラブ旅行のアンケー

トを配布しましたので、どこへ・どんな旅が望ましい
かいろいろ書込んでかまいませんので提出下さい。 
・ 本日各テーブルのコーヒーカップのお皿に配布したかり

んとうは、山田桂子会員が奄美大島に旅行した際の
お土産です。

入会式（新入会員山本恭子様）
 今年度7人目の新入会員山本様に福元会長から入会証
とバッヂをお渡し致しました。 

（ご本人挨拶） 
主人が現在東京中央RCに入って
おり、その前には千葉県松戸RC
でも活動していましたので、ずっと家族として協力して参
りましたが、今度私自身がロータリアンとして貴クラブ
に入会させて頂くことになりとても嬉しく思っております。
私の仕事の美と健康について皆様のサポートが出来れ
ばと思い、これからもよろしくお願い致します。

バナー交換報告
東京西南RC　米山記念奨学生カウンセラー志村利政
様に初めてメーキャップいただきましたので、バナー交
換を行いました。

地区増強賞授与報告（秋葉良子会員、石川和子会
員、石原忠始会員）
新入会員のスポンサーとして多大
な貢献をされたことに対して3人
の会員に地区ガバナー及び増強委
員会から地区増強賞が授与され、
本日福元会長から各会員に賞状がお渡しされました。

11月のバースデイ
城麻里奈会員（21日生れ）

 
地区奉仕プロジェクト委員長報告（石川和子会員）
・ 2020年3月27日（金）奉仕のつどいのご案内が本日

配布されたと思いますが、この集会は地区の各クラブ
の奉仕活動をプレゼンして情報を共有するロータリー

の重要な活動です。会場の赤坂区民センターは400人
のキャパがあります。皆さんの力で会場をいっぱいに
しましょう。 
・ 2020年5月17日（日）ロータリーフェスティバルが開か

れます。昨年度と同じ六本木アークヒルズのカラヤン広
場で一般社会の皆さんにロータリアンとロータリーの活
動内容を知っていただくお祭りです。会場には各クラ
ブがブースを出して奉仕活動等をアピールします。当ク
ラブは、昨年と同じく私の会社からラスカル着ぐるみと
他にも新しい着ぐるみも出す予定です。 
・ 皆さんにポロシャツ購入協賛のお願いです。今回は白

赤青の3色でサイズもいろいろ取り揃えて1着4,000円
で協賛購入をお願いすることになっています。このポ
ロシャツを奉仕活動のお揃いのユニフォームにして今
後皆さんご一緒に奉仕活動をしていきましょう。

「今、貧困のミャンマーに必要なもの」 
国際奉仕プロジェクト報告（井関和美会員）
故村松南会員の橋渡しで11月に私と椎野登貴子直前会
長と2人で、ミャンマーの状況の視察に行って参りました。
首都ヤンゴンから車で3時間半走ったところにある小さ
い村です。毎年のように台風が襲って、村の重要な橋が
流される災害が生じています。この橋の周辺には小中高
の学校もあり、毎日1000人を超える村人が通っています。
現状ではすべて木造の橋なので台風などで床板や柱が
すぐ流されてしまいます。それをその都度予算のない村
がなんとか材木を補充しているので使われている木材の
サイズもバラバラで不揃いでガタガタ状態です。これを
鉄筋コンクリートに造り直す国際奉仕プロジェクトを計
画しています。現在予算を見積中ですが、100万円位か
かる見込もあり、今後慎重に見極めて皆様に奉仕プロ
ジェクトとして報告提案致しますので、どうぞよろしくお
願いいたします。

IM報告（海渡千佳会員）
11月18日のIMは、Ⅰ部が安藤宏
基様と竹下景子様の講演で、司
会を黒岩会員が務めました。Ⅱ部
は7階の会場へ移って参加した11
クラブとゲストの皆様を当クラブ
が担当しておもてなし致しました。 
　今回のIMを通じて、食糧の観点から世界の貧困を見
直す手伝いができたとすれば参加した当クラブ会員共々
とてもうれしく思います。ご協力ありがとうございました。

小 川 健 三 様 久しぶりです。

清宮普美代幹事 先日はお誕生日のお祝いをありがとうござ
いました。本日は、ニューヨークをごいっしょ
したふじ子さんがゲストでいらして下さいま
した。

岡 田 敏 江 会 員 お誕生日のお礼と米山奨学生ムスヤさん
の卓話楽しみです。

早 川 和 志 会 員 ひさしぶりに例会参加できましたことを感謝
して。

（東京中央RC）

にこにこ合計12,000円 /今期累計275,990円

例会報告  第760回　2019年11月25日（月）
出席者32名+メーキャップ9名
（正会員64名-休会5名）

出席率 69.49%



宮下 文夫・小堀 　彰・川上 鉄太郎 
落合 守征・原川 明貴子

クラブ週報
編 集 担 当

米山奨学生
ムスヤ ラヘル キチャウィリ 様

（東京西南RC 米山記念奨学生
カウンセラー　志村 利政様ご紹介） 
彼女は当クラブの21人目の米山奨学
生です。はるばるアフリカのタンザニアから日本の東京
農業大学大学院へ転入し、農業とマイクロファイナンス
を研究しています。皆さんよろしくお願い致します。

（卓話／すべてご本人が日本語で話されました） 
・ 私の出身国のタンザニアは、アフリカの東部の赤道か

ら南半球に広がる部分に位置します。国境を接してい
る国には、ケニア，ウガンダ，ブルンジ，ルワンダなど
があります。 
　タンザニアの国旗の緑は農業を、黄は鉱物を、黒
は黒人を、青は湖と海をそれぞれ表しています。 

・ 歴史 
1880年から1913年まではドイツ領タンガニーカと呼ば
れ、1922年から1961年は英領タンガニーカでした。
1961年に独立し、1964年ザンジバルと合併し、タン
ザニアとなりました。 

・ 国勢 
面積94.7万平方キロメートルで日本の2.5倍ですが、
人口は4920万人で、かなり少ないです。でも人口増
加率は3.2パーセントで日本の-0.12パーセントを大幅
に上回っている若い国です。 

・ 政治上の首都はドドマ市ですが、経済の中心はダル
エスサラーム市です。インド洋に面して港もあり、人
口も400万人でタンザニア一番です。私の地元アルー
ジャ市は、国の南端ケニアに近いところにあり、国連
の会議が開かれたりします。 

・ 産業のGDP比は、農業23％、製造業29％、サービ
ス業48％です。農業は、コーヒー・とうもろこし・キャッ
サバ等を作っています。 

・  気候はダルエスサラーム市で最低気温 22.9度、最高
気温31.8度ですが、乾燥しているので、暑い日でも
日本の真夏日ほど暑くありません。 
　日本には春夏秋冬の四季がありますが、タンザニア
は乾期と雨期の2つしかありません。 

・ 言語は、スワヒリ語・英語・民族語の3種類がありま
す。スワヒリ語はアフリカでは国際語で、ケニア・ウガ
ンダ・コンゴ・ルワンダ・ブルンジ・ソマリア・モザンビー
グ・マラウィなどで使われています。 
　民族は126以上あり、民族語も同じ数あります。背
が高いマサイ族が有名で牛飼いなどのライフスタイル
を持っています。現在は違った民族の男女が結婚す
ることも多く、トラブルもありません。 

・ 宗教は、キリスト教とイスラム教ですが、国内で宗教
的対立はなく、お互いにリスペクトしています。 

・ 主食はとうもろこしの粉を練って作るウガリです。日
本のおもちのような感じですが、味はなく、肉・スープ・

魚などと一緒に食べます。料理はインドの影響が強く、
ピラフやサブジなどが食べられています。 
　ヤギや牛肉も食べますが、チキンの方がずっと高価
です。日本では牛肉が一番高く、チキンが安いので
大変驚きました。 

・ 世界遺産 
＊セレンゲティ国立公園 

ライオンキングの映画でお馴染みですが、日本の四
国くらいの広いところに、ライオン・きりん・ぞう・
サイ等野生動物が生息しています。 

＊ンゴロンゴロ保全地域 
マサイ族が自然の中で生活を続けており、次の世界
遺産指定見込です。 

＊ザンジバル島ストーンタウン 
2000年に登録されました。奴隷貿易の中心地で、
アラブ文化・ヨーロッパ文化とアフリカ文化が融合
した不思議な都市です。ボヘミアン・ラプソディの
フレディ・マーキュリーが生まれた街でもあります。 

＊キリマンジャロ山 
コーヒー栽培が盛んで、標高5890mあり、ケニアか
らも見えますが、タンザニア国境内にあるアフリカ
一高い山です。 
　登山には5日間かかり、ポーターなどを使って15
万円位の費用が必要です。 

・ 日本とタンザニアの関係 
日本は政府援助で農業・交通・水・エネルギー・教
育などの分野で支援してくれています。立派な橋も掛
けてくれました。 
　日本からの輸入品は、中古車・プラスチックス・鉄鋼・
機械・電気機器など、日本への輸出品は、農産物・コー
ヒー・ゴアなどです。 

・ 私の学歴 
2010年ソコイネ大学と東京農業大学の交換留学生とし
て1年生に編入され、農業を勉強しました。卒業後大
学院修士を修了し、現在博士課程3年に在学中です。 
　大学院ではマイクロファイナンスを研究してい
ます。バングラデシュのチッタゴン大学 教授Dr. 
Muhammad Yunos氏がグラミン銀行の創設者で、
1974年に15人から30人のグループ責任を前提として、
貧困の農村女性に極めて少額の無担保融資を行って
事業を支援する活動を始め、現在では貧困からの脱
却を支援するファイナンスとしてバングラデシュ中央銀
行の支援を受け全国に2556支店と23445人以上の従
業員が働いています。 
　Dr. Muhammadはこの貢献で2006年ノーベル平
和賞を受けています。 

・ 日本からタンザニアへの行き方 
成田空港から、ドバイ・ドーハ・アジスアベバを経て
空路で約18時間かかります。 

 
ご清聴ありがとうございました。

（要約文責　宮下）

「タンザニアと私の研究について」卓
話


